

：新成人の皆さん。育ててくれた愛するふるさと渋川のために何ができるかを考えてください。皆さんは、未来の渋川市を築き上げていく担い手です。：

【1月7日渋川市成人式での式辞】

「成人おめでとう」

皆さんこんにちは。新しい年の始めは、いかが過ごされましたか。

私は元旦、群馬県で31回目の開催となつた恒例の実業団ニューカマー駅伝のスタート

Vol.3 地点の県庁に設置された「足湯」のコーナーで伊香保温

泉のPRをし、この一年が始まりました。

また、1月7日に開催された渋川市成人式では、20

こんにちは!! 市長です



歳を迎えた新成人の皆さんの晴れの門出をお祝いし、贈らせていただきはなむけの言葉を式後の記念撮影の合間に、新成人に渋川のことについて語りました。「自然が豊かで住みやすい。できれば住み続けたい」「でも働く場がない」といつた声がありました。

若者が渋川にUターンできるように、またUターンしなくては「出身は日本のまんなか渋川です」と胸を張つて言えるように、渋川に働く場をつくり、渋川の魅力を高めていかなければ、決意を新たにしました。

今年、渋川市の新成人は778人。前年より78人減少となりました。しかし、実行委員会

